
本报讯 记者 吴森邦 通讯员 丁胜 余宝平

月 日 县职校传来喜讯 该校 名毕业生

在参加今年省高职单招单考中 上线人数 人

上线率达 创历史新高

据悉 该校单考单招报考类别涵盖机械 商

业 艺术和学前教育等四大类 其中有 名学生进

入全省前 名 此外 还有 名学生在省高职

院校自主招生考试中提前录取 有两名学生分获

省音乐表演专业高考和湖州职业技术学院工艺美

术专业高考的第 名
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本报讯 记者 张微通讯员 金彬

月 日接到通知后 我就再也没

去收购竹子了 陆陆续续地停了下

来 到 月 日就全都停下来了

月 日上午 溪口镇竹木工业园区

银丰竹木制品加工厂厂区内静悄悄

的 没了机器运作的 隆隆 声 原来

堆放原材料的地方空荡荡 大烟囱

也不再冒黑烟 工厂负责人吴素忠

带着八九个工人在做扫尾工作

银丰竹木制品加工厂有一条竹

拉丝生产线 每天能加工竹子 余

吨 会产生大量废气 废水 如今全

县上下都在 五水共治 我们也要

积极响应政府的号召 吴素忠说

为了大伙的居住环境和子孙后代健

康 是该停产整顿

我县是全国毛竹之乡 有

多家竹制品加工厂和家庭作坊 在

给山区农民带来可观收入的同时

也给当地环境带来了极大危害

今年 月 我县成立了竹制品

加工行业整治提升工作领导小组

制定了专项整治工作方案与关停退

出补助政策 有关部门和乡镇 街

道 的相关负责人走村入户做劝导

工作 一家 两家 三家 越来越

多的竹制品加工厂愿意关停 截至

月 日 全县已关停 家竹木制

品加工厂

明天我们将组织一批竹制品加

工厂负责人赴宁波竹制品加工行业

的龙头企业考察学习 引导他们转

型升级 相关负责人介绍说

记者 邵美霞

月 日午后 溪口镇冷水村

岁的张金兰正在盆栽种植基地的嫁

接现场忙着打下手 上半年 县里有

位女干部来猪场找了她多次 动员她

拆猪场想办法转型 一个多月前 张

金兰和两个小叔子都拆了自家的猪

场并改种盆栽 女干部说得挺在

理 种盆栽不臭还漂亮 等到桂花开

时还很香呢

张金兰口中的 女干部 就是县委

常委 宣传部长 冷水村的 第一书

记 应敏 虽然已打交道好几回 但张

金兰不清楚是何许人 只知道自从女

干部来了后 村里的猪场大片大片地

拆了 成堆的垃圾不见了 路边新增

了一个个绿色的垃圾桶 没法种水稻

的稻田改种了竹柳

冷水村是溪口镇养猪场最多的村

庄 全村 户中就有 户养猪 养

猪场这么多 脏乱臭 便成了村庄的代

名词 年夏天 应敏担任冷水村 第

一书记 第一次来时 村支书吴国平

领着她在村中转了一圈 只记得当时

村庄的路上不是垃圾就是横流的猪

粪水 有些路段连落脚的地方都没

有 这让领路的吴国平难为情极了

这环境必须得整治 应敏下决

心改善村庄环境 她召集村干部开会

商讨方案 周末还带头搞清洁 在她

的带领下 东京桥 黄角垅 村中

道路贯通 路边 年没清理的垃圾堆

彻底清除 为说服养猪户换 饭碗

应敏带着村干部一家一户讲解 劝

说 如今村内 家必须拆除的养猪场

已全部拆除 其余几家应该整改的都

在积极整改中

上半年 应敏听说村口路边的

多亩稻田因生猪养殖污染 土壤

水质已无法再种水稻后 她又引导村

干部想办法改种其它经济作物 后

来 经过多方打探找到新方法 冷水

村的这些农田已承包出去种竹柳 不

仅净化水质还美化环境

现在清爽 舒服 愉快了 对于

村庄环境前后变化 村民刘文兰一连

用了 个形容词

党的群众路线教育实践活动

第一书记上任后 下

龙游素有 浙西竹库 之誉 是

中国竹子之乡 竹产业是我县一

大传统产业和富民产业 然而 由于

竹加工行业准入门槛过低 产品层

次不高 该行业高能耗 高污染 低

产出 低效率的 两高两低 问题也

十分突出

近几年来 随着竹材型材加工

的快速发展 我县碳化篾 蒸煮篾生

产不断扩张 这些碳化篾 蒸煮篾生

产企业多以家庭作坊为主 绝大多

数未通过环保审批 厂房就建在大

田上 生产过程中产生大量废水 烟

气 让龙南山区环境不堪重负 周边

群众对此反映强烈

不能以牺牲环境为代价求发

展 月初 县委 县政府审时度势

全面启动竹加工行业整治提升工

作 月底 所有三废不达标的企业全

部停产整改 赢得群众一片叫好

关停整治只是手段 转型提升

才是目的 相关部门要做好政策的

宣传和解读 想方设法为关停企业

找出路 为毛竹资源找销路 让加工

企业和广大竹农消除思想顾虑 主

动参与到整治行动中来 同时 还可

以加大招商力度 引进先进竹产品

加工企业 并鼓励本地龙头企业带

头技改 带动其他加工企业加速转

型 冯炜旭

责任编辑 袁晓玲 冯炜旭

本报讯 记者 胡琳芬 月 日 省委督导组

组长许金成和督导组成员吕晗赴横山镇上向徐村

及志棠村走访慰问老党员 并为他们送上慰问金

有什么困难尽管跟干部说 村干部 镇干部

都会努力帮你解决的 许金成首先来到特困党员

陈彩花的家中 陈彩花曾经担任前厅村妇女主任

在计划生育与妇女思想教育上有重要贡献 后因

高血压引起瘫痪 卧床已有 年之久 丈夫三级肢

体残废 行动不便 生活困难 目前住在二儿子的

房子里 许金成四处查看了陈彩花的住宿条件 二

楼洋房 虽没有装修但也还算干净清爽

告别陈彩花 许金成又来到上向徐村东王自

然村特困党员张永根家中 为老人送上慰问金

我们借党的生日这个机会过来看看你 张永根

从 年开始在东王村担任大队长 为村里劳心

劳力 处理大大小小的事务 多年前 因脑溢血

引起半身不遂行动不便 去年又摔了一跤 下半身

不能动弹 生活完全不能自理 夫妻二人只留下一

间老屋 临走前 许金成不忘叮嘱老人保重身体

本报讯 记者 姜玲 通讯员 傅思丽 月

日 县林业局在溪口镇镇政府开展竹林生态栽培

技术高级研修班培训 全县林业技术人员 乡镇林

业站林技员 国有林场管理人员等 余人参加

培训

培训课上 来自中国林科院亚热带林业研究

所研究员顾小平围绕理论和实践 重点讲授了竹

林生态栽培技术 竹林复合栽培技术 林下经济的

发展 以及竹产业的发展方向分析等内容 为竹农

提供技术指导

大学生
助力五水共治

月 日 衢州学院大学生

青年志愿者一行 人分赴我

县各乡村社区 开展助力五水

共治 共建生态家园暑假社会

实践公益活动 他们将对龙游

境内江河溪流水体进行取样检

测 走近百姓 开展问卷调查并

向群众分发五水共治宣传资

料 图为志愿者在灵山江边检

测江水水质透明度

特约记者 叶俊 文 摄
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